

Stadtparlament

- Motion
- Postulat
- Interpellation
- Einfache Anfrage

Eingereicht von: Martin Pfister, CVP-Fraktion

Publikation Traueranzeigen

Die Bekanntmachung von Bestattungen bildet einen Teil der amtlichen Publikation der Stadt Gossau.

Seit gut einem halben Jahr bilden die Gossauer Nachrichten das amtliche Publikationsorgan. Somit findet man im St. Galler Tagblatt unter der Rubrik «Bestattungen» die Informationen beispielsweise zu St. Gallen oder Gaiserwald, jedoch nicht (mehr) zu Gossau.

Die Gossauer Nachrichten sind eine Wochenzeitung, welche normalerweise mittwochs zugestellt wird. Bestattungen werden oft innert Wochenfrist angekündigt, was bedeutet, dass die Bekanntmachung meist zu spät erfolgt. Durch Mund-zu-Mund-Propaganda helfen sich Gossauer Bürger jeweils aus und informieren sich gegenseitig.

Die Anzeigen können zwar im Internet abgerufen werden. Gerade ältere Menschen haben jedoch keinen Internetzugang und verlassen sich auf ein gedrucktes Publikationsorgan.

Eine zusätzliche Publikation der Bestattungen in einer Tageszeitung, wie dem St. Galler Tagblatt, wäre eine gute und wichtige Ergänzung zur amtlichen Publizierung in den Gossauer Nachrichten und dürfte aufgrund des wenig benötigten Platzes nicht allzu teuer zu stehen kommen.

Ich bedanke mich für die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Teilt der Stadtrat die Auffassung, dass die Informationen zu den Bestattungen die Gossauer Bürger teilweise zu spät erreichen?
2. Wie hoch wären die ungefähren Kosten der zusätzlichen Publizierung der Traueranzeigen im St. Galler Tagblatt?
3. Ist der Stadtrat gewillt, die zusätzliche Publikation vorzunehmen?

Datum: 21. 01. 2019

Unterschrift:

